

Recrutement de deux entraîneurs - INSEP

La Fédération Française de Natation est heureuse d'annoncer la nomination de messieurs Eric BRAIZE et Mathias MERCADAL aux postes d'entraîneurs de natation course de l'INSEP.

Six candidats ont été retenus et auditionnés dans le cadre du recrutement de deux entraîneurs au sein de l'INSEP.

Noms des candidats dans l'ordre de passage :

- Michel CHRÉTIEN ;
- Yoann EXBRAYAT ;
- Arnaud RONDAN ;
- Mathias MERCADAL ;
- Éric BRAIZE ;
- Robin PLA.

À l'issue des entretiens d'une grande qualité, la candidature de M. Michel CHRÉTIEN a naturellement suscité un vif intérêt.

En toute sincérité et d'un commun accord, il a été convenu qu'à ce jour toutes les conditions ne pouvaient être réunies pour suppléer à son départ du pôle France d'Amiens dans un délai aussi court.

Nous souhaitons féliciter tous les postulants et leur assurer que nous leur porterons une attention particulière en cas de vacance de poste d'entraîneur sur des structures de haut-niveau.